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8ª SESSÃO 
5.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 8/2021 – Aos sete dias do mês de março do ano de dois mil e 
vinte e dois (07/03/2022), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores 

na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Sexta Sessão e 
Terceira Sessão Ordinária, com a presença de nove vereadores. Sob a Presidência 

do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto 
bíblico (Mateus 25,31-46), realizado pelo vereador Andre Faian Delfino. No 
EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 7/2022 – foi 

colocada em discussão e aprovada por unanimidade; Oficio n.51/2022 – Autoria 
Poder Executivo. Solicitando criação de projeto de Lei visando reajuste a Servidores 

de 10%;  Oficio n.52 /2022 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo, o 
Projeto de Lei n. 1.135/2022;  Oficio n.53 /2022 – Autoria Poder Executivo. 

Encaminhando anexo, o Projeto de Lei n. 1.136/2022; Oficio n.54 /2022 – Autoria 
Poder Executivo. Encaminhando anexo, o Projeto de Lei n. 1.137/2022; Oficio n.55 
/2022 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo, em Regime de Urgencia, o 

Projeto de Lei n. 1.138/2022; Oficio n.56 /2022 – Autoria Poder Executivo. 
Encaminhando anexo, o Projeto de Lei n. 1.139/2022; PROJETO DE LEI 

n.1.130/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Estabelece o Piso Salarial 
Municipal para os professores e educadores infantis do quadro de servidores dos 
profissionais do magistério do Município de Lidianópolis e da outras providencias; 

PROJETO DE LEI n.1.131/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Cria o 
programa municipal de habitação “Morar Bem” para atendimento de indivíduos e 

famílias em situação de vulnerabilidade econômica e social de Lidianópolis e da 
outras providencias; PROJETO DE LEI n.1.132/2022. Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 

especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da 
outras providencias; PROJETO DE LEI n.1.133/2022. Autoria do Poder Executivo. 

SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 
especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da 
outras providencias; PROJETO DE LEI n.1.134/2022. Autoria do Poder Executivo. 

SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 
especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da 

outras providencias; PROJETO DE LEI n.1.135/2022. Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Converte os empregos públicos de agente de saúde, cirurgião dentista, 
enfermeiro, farmacêuticos e médicos, em cargos públicos efetivos sob. vigência de 

regime estatutário, revoga a lei municipal n.º 406 de 22 de maio de 2007 e da 
outras providencias - foi encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, 

justiça e redação final, educação, saúde e assistência social; PROJETO DE LEI 
n.1.136/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza a aquisição de 
terreno destinado a construção de via publica de acesso ao parque industrial e da 

outras providencias - foi encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, 
justiça e redação final, Serviços e obras públicas; PROJETO DE LEI n.1.137/2022. 

Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Poder Executivo a costear 
despesas com inscrições, arbitragens e transporte das equipes que irão representar 
o município no 13º campeonato amador de futebol 2022 e da outras providencias - 

foi encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, justiça e redação 
final; PROJETO DE LEI n.1.138/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 

Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no 
orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras 

providencias - será encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, 
justiça e redação final; PROJETO DE LEI n.1.139/2022. Autoria do Poder Executivo. 
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SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 
especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da 

outras providencias - foi encaminhado para as comissões de finanças e orçamentos, 
justiça e redação final; Projeto de Lei n.º 001/2022. Autoria – Mesa Executiva. 
SÚMULA: Autoriza a recomposição dos subsídios do prefeito, do vice-prefeito, dos 

secretários do município, dos vereadores, do presidente da Câmara e Assessor 
Administrativo do Legislativo – foi encaminhado para as comissões de finanças e 

orçamentos, justiça e redação final; INDICAÇÃO N.010/2022. Autoria Vereador: 
Claudeir Gordiano. SUMULA: Sugere ao Poder Executivo, que viabilize a instalação 
de Placas de Identificação/Sinalização no acesso as comunidades rurais desta 

municipalidade. No EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra os vereadores: DANILO 
AUGUSTO BRANCO, boa noite presidente, demais vereadores, todos que estão na 

Câmara de Vereadores, a todos que estão acompanhando pelo Facebook, Dr 
Matheus, Doutor Leslie, Beramar, é para falar sobre o projeto 1.131  o projeto 

morar bem sou favorável onde vai ser construído 12 casinhas lá no Porto, nosso 
distrito  esse projeto vem para tá trazendo essas casinhas para o município e para 
o distrito do Porto, também tem que agradecer  nesse projeto de lei 1.131 prefeito 

Celso Antônio Barbosa o magrelo que fez aquisição dos terrenos lá no Porto  então 
foi na administração do Celso Antônio Barbosa e conseguiu comprar esses terreno e 

hoje o Executivo Está transformando esses terreno em casa para pessoas que estão 
precisando, nosso distrito, então sou favorável ao projeto 1.131. Referente ao 
projeto viu 1.129  que é referente aos maquinários já tivemos uma discussão ali,  

vamos está debatendo mas no meio de semana, mas sou contra o projeto que vai 
emprestar esses maquinários e funcionário para outros municípios,  haja visto que 

os maquinários nosso Já não são maquinário tão novos, e a gente passar para 
outro município tá trabalhando com o risco de sucatear nossa maquinário além de 
passar o nosso funcionário para trabalhar em outro município, então 

aparentemente sua contra, vamos estar discutindo essa semana  e para a gente 
tirar mais informações para ver esse projeto, porque às vezes pego o maquinário 

nós aqui manda lá para a cruz-maltina e outras pessoas que vão trabalhar não é 
funcionário e acaba o cara tirando o nosso maquinário a gente sabe que 
Lidianópolis graças a Deus o prefeito Adauto sempre trabalhou nas estradas rurais,  

a gente adora,  na campanha andamos o sítio aí a gente viu que as estradas rurais 
Graças a Deus está muito bem cuidada, mas para gente mandar esses maquinários 

para fora, aí eu tenho um pé atrás, então minha posição,  sou contra, vamos ficar 
conversando essa semana para gente estar vendo isso aí, referente ao projeto 
1.131 e 1.130 e a do piso salarial dos professores  sou a favor  a valorização da 

classe do professor,  não sou favorável ao projeto 1130 é o 1.137 que é do 
transporte e arbitragem dos jogos do campeonato sou favorável  os transporte e 

arbitragem dos jogos além da gente ter dois times, união Lidianópolis participando 
desse campeonato amador, onde a gente está incentivando o esporte nosso 
município 1.139 que a reprogramação de saldo convênio da CEAB,  número 1.225 

da Agricultura que é para aquisição de fogão industrial, coifa é vários itens, sou 
favorável também presidente , é um projeto que vai ajudar a nossa Feira do 

Produtor e o projeto 1.135/2002  já conversamos aqui com o pessoal aqui, 
converte o emprego público de agente de saúde, cirurgião dentista, enfermeiro, 
farmacêutico, médico em cargo efetivo estatutário saindo do regime de FGTS, peço 

ao presidente pra gente possa fazer uma reunião juntamente com prefeito, 
convidando uma comissão desses funcionários que estão que estão no projeto  

dentista enfermeiro farmacêutico juntamente com o presidente do sindicato Rogério 
para que a gente possa analisar junto esse projeto  para ver a viabilidade deles, eu 

sei que já teve alguma conversa com alguns funcionários mas a gente tá mexendo 
no concurso que foi feito em 2006, nascidos 2006,  2007  então já é um é só um 
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funcionário que já tem 20 20 Poucos Anos de município aí  então a gente não pode 
tá aprovando sem ter o consentimento deles porque vai voltar para o estatutário  o 

regime estatutário eles vão ter que esperar 15 anos para ter elevação alguma outra 
situação Então acho assim às vezes a pessoa está próxima aposentar não vai ser 
enviado para a gente colocar certinho tudo que tá acontecendo nesse projeto, para 

que no futuro a gente não leva a culpa do funcionário  era isso o presidente, 
obrigado; ANDRE FAIAN DELFINO, Boa noite Presidente, Secretário, Boa noite 

nosso advogado, Boa noite nosso vice-prefeito, Bruno, Beramar, Bassani, banana, 
Lúcia é Nossa colega que vem lá da Vila Rural e nossos advogados Dr Leslie,  
Mateus, então esse projeto aqui de morar bem, aqui, analizando, vou votar de 

coração,  vice-prefeito, Zap essa que é uma atualização não só a casinha do porto 
mas sim para Lidianópolis,  é 12 no porto e 77 casas em Lidianopolis, então não vai 

ficar só a diferença que o Alexandre Cury que deu a verba para nós para fazer lá, o 
quê e lá vai ser diferente Lidianópolis,  Graças a Deus o prefeito aí nosso, visitou, o 

Adalto mandou no Zap  correndo atrás, conseguindo  essas casas para população  
no porto Ubá, Não esqueceram do Porto,  vai ser para Porto e Lidianopolis,  essa 
aqui 1.302 aí cada um tem uma opinião  Nós estamos aqui na sessão Vereador, 

cada um tem uma opinião eu acho que se a gente emprestar a gente tem que 
emprestar também, é verdade se a gente precisa de um maquinário para o nosso 

município emprestado, a gente tem que emprestar o nosso também porque o dia 
que nós fizemos o nosso Nós também não vai receber, então eu a prova é essa rua 
aí porque nós temos que ser parceiro amor se a gente não for parceiro não tem 

jeito como trabalhar  É verdade então eu a minha opinião cada um tem uma 
opinião mas eu acho que eu aprovo essa aí e os outros projeto aí a gente estamos 

junto aí essa é a palavra o presente; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, boa noite 
presidente, demais Vereadores presente, Beramar, Dr. Leslie,  novo advogado que 
está ali  Matheus e os prefeito presente, a Lúcia, Bassani, Eliane, Boa noite a todos, 

eu queria só falar sobre dois projeto aqui  que é essas casinhas lá do Porto Ubá, 
nosso amigo aqui sempre tem que falar com a gente dessas 12 unidades,  esse aí 

já é um são 67 anos que foi adquirido esse terreno, Cido, na época era Vereador, 
nós estivermos lá no Porto onde foi adquirido essa área para sair essas casas lá, 
finalmente vai acontecer, e vai ser uma casa que vai vir numa boa hora, apesar se 

tivesse mais casas para aquela população do Porto, porque a gente vê que ele 
precisa bastante mas a gente já fica contente com essas doze unidades que vai 

receber. também sobre o aumento dos professores, onde os professores teve aqui 
semana passada,  teve uma reunião aqui, a gente fica feliz  sobre o repasse que vai 
ter para o professor e eu também sou favorável,  agora respeito do que o Danilo 

falou sobre o empréstimo das máquinas eu vejo assim, mas não estamos votando 
ele hoje, ele ainda vai ser tramitado,  mas eu já vou adiantar, muitas vezes a gente 

fala assim, não emprestamos porque às vezes pode voltar estragado, mas eu acho 
que nós quando começou esse município, eu faço parte do início do município e o 
Cido, nós tivemos várias parcerias se não fosse parceria, também, sempre tem sido 

parceria de município vizinho, Ariranha do Ivaí Cruzmaltina, e se não tivesse dando 
uma mão para nós na época quando começou esse município,  nós estava 

praticamente, não tinha nada, e as parcerias que foi feito naquela época foi muito 
bom, muito válido, mas hoje Lógico se uma maquina vai para lá vai ter um 
regulamento, vai ter uma lei, se estragar eles tem que arrumar, ela tem que voltar 

como como ela foi,  ela não vai acabar essa máquina lá,  as vezes uma parceria, 
nós também precisamos é uma hora, nós precisamos também, hoje nosso 

município tá muito bem estruturado, a gente viu no passado nós era carente 
demais e nós precisou dessas parcerias eu sou favorável, cada um tem um jeito de 

pensar, e eu penso porque eu já passei como Vereador, já passamos tempos 
difíceis aqueles no município onde está aí, depende de tudo dos outros municípios, 
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no Lunardelli também no começo, também nos ajudou muito, obrigado; CLAUDEIR 
GORDIANO, boa noite vereadores e vereadoras, boa noite os nossos representantes 

jurídicos Dr Matheus, Dr Leslie, Bassani funcionário do nosso município, Caio e a 
Lúcia Secretária de Assistência Social, Eliane representante comunidade Vila 2, Boa 
noite a todos que nos acompanham aí pelas redes sociais, pelo Facebook, pedi o 

uso da palavra para estar falando desse projeto número 1.130 que estabelece o 
piso salarial Municipal para os professores, educadores infantis, piso salarial, Mais 

que merecido para os nossos professores, nós temos um projeto de educação no 
nosso município, ele deve começar com o professor bem remunerado, nós sabemos 
que não é só isso, nós sabemos que nós precisamos de instalações adequadas, 

ambiente favorável, material pedagógico favorável para que as nossas crianças 
possam se desenvolver bem na questão de educação, então nós estamos 

acompanhando e a grande alegria quando chega um projeto desse na casa feito 
pelo executivo do nosso município, em relação ao projeto 1.131 que traz na sua 

súmula o programa Municipal de habitação Morar Bem, veja bem, primeiramente 
parabenizar administração Municipal  que vem caminhando com os pés no chão, 
trabalhando com eficiência e respeitando o dinheiro público, nós sabemos desde 

quando nós assumimos aqui como Vereador dessa casa, a primeira pauta nossa foi 
sentar entre nós e conversar quais eram as prioridades do nosso município, e a 

primeira que nós colocamos naquele momento foi habitação, que é uma grande 
deficiência, há um grande déficit de casas para nossa população, e esse é o 
primeiro passo,  são 77 unidades  pela coab para Lidianópolis, da das quais é a 

Prefeitura vai entrar com toda infraestrutura,  tem dinheiro também de programa 
Federal em cima, fruto de muito trabalho do nosso executivo para poder baixar o 

mínimo essas parcelinhas dessas casas, para que cabe dentro do bolso de quem vai 
pegar essa tão esperada, tão sonhada, a chave da sua casa, e no distrito de Porto 
Ubá  já são 12 unidades  com recurso próprio, adquirido aí com parceria Deputado, 

com recurso do nosso município, então já é uma realidade, nós podemos afirmar  
que é uma realidade que essas doze casa vem e não vai parar por aí, porque 12 

casas no porto não vai resolver, 77 casa que não vai resolver a nossa demanda, 
então nós já estamos tentando Já estamos alinhando com o Executivo a compra de 
mais terreno e continuar com essa administração firme,  investindo em prioridade, 

gostaria também de falar sobre o projeto 1.137 que autoriza o Executivo a custear 
as despesas com as inscrições Arbitragem e transporte das equipes que irão 

representar o nosso município no 13º campeonato amador  Lidianópolis foi 
campeão no ano de 2019, campeão e levou o nome do nosso município em toda a 
região só nas redes sociais do clube foram 818 a 1000 impressões, então é o nome 

do nosso esporte, é os atletas se movimentando, é as crianças nas escolas  
acompanhando isso e sendo incentivados praticar esporte, é muito mais que o 

jogar bola  o combate às drogas, entretenimento para nossa cidade, então estou 
totalmente de acordo, esse ano nós vamos ter duas equipes aqui dentro de 
Lidianópolis, coisa rara região, então mostra a força do Esporte no nosso município, 

sobre o projeto do consórcio, nesse projeto da tramitando hoje na casa, então eu 
na função de vereador que é orientar, é propor, é fiscalizar, então nós vamos 

analisar nas comissões, nós vamos ouvir os prós e os contras, referente aos 
projetos nós vamos está ouvindo administração, nós estar ouvindo os funcionários 
também a nossa população em geral, também ouvimos nossos vereadores aqui da 

casa que acompanha  essas situações há mais tempo, então eu creio assim que 
tudo no momento é válido, até a gente chegar voto contra, ou voto a favor,  então 

vai ser analisado,  nós fomos eleitos para analisar da melhor forma, então é isso 
que nós vamos fazer até chegar o momento do voto aqui em plenário, era isso é o 

presidente obrigado. Presidente ODAIR JOSE BOVO, Então hoje foi encaminhado 
para nós cinco projetos, e desse cinco projeto, três vieram com o regime de 
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urgência, todos vereadores aí discursaram em relação aos projetos quase todos  e 
de fato há muito trabalho para ser feita essa semana nessa casa de lei, muito 

projeto para ser analisado e discutido, e dever nosso vereadores,  cada um com a 
sua com a sua ideia, seu pensamento, e assim mesmo que temos que fazer é lógico 
que que as comissões sempre fala, sempre coloco aqui para vocês as comissões 

tem que estar se reunindo, debatendo buscando orientações com o secretário, com 
prefeito e o vice-prefeito enfim para gente analisando e vendo que o melhor para o 

município, mas como nós temos três projetos de urgência o n. 1.137, 1.138 e 
1.139, que refere a arbitragem vereador Cláudio, Vereador Danilo já comentou, é 
de muita importância porque o campeonato começa dia 20, e isso,  então nós 

temos aí praticamente aí 10 a 15 dias, não dá para tá fazendo legalmente o 
município, está repassando, acredito que o valor de r$ 15.000,00 né Cido, mais ou 

menos,  o máximo  é r$ 15.000,00 só que a gente vê aí, a gente fica feliz que ele  
comentou, é porque a gente tem município aí Gastando dinheiro em shows aí 200 a 

300 mil e nós com r$ 15.000,00  fomentamos a diversidade de alegria para esses 
atletas jovens, aí nós vemos que o município, ficou ponto de referência no Vale do 
Ivaí quando se fala em futebol e nós vamos colocar dois times disputando amador 

do Vale do Ivaí, então isso é muito interessante, e o nosso dever, está fazendo as 
coisas legalmente,  dando apoio arbitragem, assim o que é preciso,  os carro, 

transporte, então esse é um dos projetos que nós vamos suspender a sessão, e 
também o projeto 1.138/1.139 que é uma reprogramação da SEAB  Secretaria de 
abastecimento agricultura do Paraná, esse convênio eu acredito que é do ano 2019 

e esse convênio, então devido a pandemia ele ficou meio parado, isso então é 
então nós temos agora voltando Aí o projeto da feira vamos estar liberando esse 

recurso é um recurso que já existe e a secretaria de cultura, já almoçou e fez 
conforme está no projeto, então eu vou consultar o plenário para gente está 
suspendendo a sessão, aí por 10 minutos, é o tempo necessário para as comissões 

analisar os três projetos 1.137. 1.138 e 1.139, ai sim votamos então a sessão está 
encerrada por 10 minutos.  Reaberta a sessão, passou- se para a ORDEM DO DIA, 

onde foram apresentadas as seguintes matérias para discussão: PROJETO DE LEI 
n.1.130/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Estabelece o Piso Salarial 
Municipal para os professores e educadores infantis do quadro de servidores dos 

profissionais do magistério do Município de Lidianópolis e da outras providencias. 
DANILO AUGUSTO BRANCO, Presidente e demais vereadores mencionado sou 

favorável a estabelecer o piso salarial aos professores municipais e educadores 
infantis pela valorização da nossa educação nosso município favorável ao projeto 
1130; FABIO PINHEIRO DA SILVA,  boa noite a todos, Boa noite nosso vice-prefeito 

do Buzato, boa noite Bassani, Boa noite Eliane, Mateus, Dr. Leslie, Beramar. E com 
muita alegria que também Eu voto favorável aos professores; CLAUDEIR 

GORDIANO, Voto favorável ao projeto 1.130 que trata do piso salarial e da 
valorização dos nossos professores da rede Municipal Professor bem motivado 
valorizado com o salário em dia; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, ao projeto 

1.130 reajuste dos professores eu voto também favorável e com prazer que a 
gente faz esse voto  uma classe que que tanto trabalha para educação do futuro do 

município e o futuro do Brasil Meu voto é favorável; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, 
Demais companheiros vereadores nossos advogado Dr. Leslie, Mateus, vice-prefeito 
Cido Busato, colega da Tânia, Lia Eliane, nosso secretário Beramar e os demais 

amigos que nos ouve, sair através do Facebook, também quero dizer sobre esse 
projeto, 1.130, mérito dos professores e seja de grande serventia e que seja mais 

que justo essa elevação porque também sou favorável se ele, minhas palavras 
presidente; ANDRE FAIAN DELFINO, boa noite a todos, Projeto 1.130 - Professor 

também eu tenho dois filhos que estuda na escola que o caráter lindo, quer  nosso 
ele tá meio da aula, com um dos meus moleque, então a gente tem que dar valor 
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na nossas professora, eu também sou a favor; IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, 
boa noite presidente, está nos acompanhando porque os professores foi minha 

segunda mãe, segunda mãe dos meus filhos e agora segunda mãe dos meus netos, 
eu sei que não é fácil cuidar de criança uma mãe sabe um pai sabe que não é fácil 
agora imagina para um professor que é bastante aluno sou favorável sim o 

aumento dos professores essas são minhas palavras presidente;  ADEMIR 
APARECIDO CANDIDO, meu voto também é favorável ao projeto 1130 professores 

obrigado; PROJETO DE LEI n.1.131/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Cria o programa municipal de habitação “Morar Bem” para atendimento de 
indivíduos e famílias em situação de vulnerabilidade econômica e social de 

Lidianópolis e da outras providencias. DANILO AUGUSTO BRANCO, Que cria o 
programa habitacional morar bem em nosso município,  só para explicar para 

população, esse não tem nada a ver com a 77 casas que vai vir da Cohapar ,Esse 
programa é para baixa renda,  Cido, que vai ser feito em nosso município 

autorizando o Executivo a fazer, que vai beneficiar 12 casas no Porto Uba, e assim 
que o Executivo comprar mais terreno nosso município vamos estar viabilizando 
mais casa nesse programa para o município de Lidianópolis, sou favorável a esse 

programa, sei que 12 casa não vai trazer muito, para muitas famílias vai ficar sem 
casa, mas já é um começo, Já é uma é uma guerra que a gente tá tendo,  para a 

gente conseguir isso aí já faz 6 anos que não tem casa nosso município, que 
consegue construir vai ficar mais tempo,  isso aí vai estar trazendo benefícios para 
baixa renda, porque a 77 casa que vai vir para o município aí a pessoa tem que 

comprovar renda tudo certinho e às vezes essas pessoas que tenham baixa renda, 
não vai ter condições de adquirir a casa na 77 casa, então esse é um projeto do 

executivo, muito bem e o Cido foi muito bem colocado esse projeto e tem todo meu 
apoio obrigado; CLAUDEIR GORDIANO, Voto favorável também no projeto de lei 
1.131, projeto de habitação morar bem,  que foi muito bem pensado pela nossa 

administração que Visa principalmente essas pessoas os nossos munícipes, que têm 
dificuldade em estar pagando uma prestação, Então vem de encontro com esse 

perfil dos nossos moradores, esperamos Com certeza com administração séria bem 
pautada com as prioridades esperamos conquistas demais unidades, nós dizemos 
12 unidades, 12 casas, mas são 12 famílias, 12 sonhos sendo realizados neste 

momento por isso voto favorável; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Eu também fico 
muito contente fazer 12 casas com recurso próprio do nosso município, se chama, 

assim, respeito com o dinheiro público nosso povo, sinal que tá trabalhando com 
muito pe no chão, também sou favorável, Muito obrigado pela gente; ANDRE FAIAN 
DELFINO, o importante que vai vivenciar 12 família, nós vai ficar correndo atrás de 

prefeito para nós poder comprar mais terreno aqui no Lidia e em Porto Uba, 
tambem sou favoravel; ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO,A gente já falou sobre 

essa essas moradias  lá do Porto Bar a gente meu voto favorável com prazer;  
ROSELY APARECIDA PAIXÃO, tambem a respeito desse projeto ai, 1.131 quer dizer 
também que sou favorável que graças a Deus  mérito do executivo do Legislativo 

sempre pé no chão sempre trabalhando dedicando e fazendo assim tudo que é de 
bom e de melhor para nossa população seria esse mês palavra presidente. Na 

sequencia o projeto de lei n. 1.131/2022. Foi colocado em primeira discussão e 
aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n.1.132/2022. Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito 

adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 
2022 e da outras providencias – Foi colocado em primeira discussão e aprovado por 

unanimidade; PROJETO DE LEI n.1.133/2022. Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 

especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da 
outras providencias – Foi colocado em primeira discussão e aprovado por 
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unanimidade; PROJETO DE LEI n.1.134/2022. Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional 

especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da 
outras providencias – Foi colocado em primeira discussão e aprovado por 
unanimidade; PROJETO DE LEI n.1.136/2022. Autoria do Poder Executivo. 

SUMULA: Autoriza a aquisição de terreno destinado a construção de via publica de 
acesso ao parque industrial e da outras providencias ...Primeira Discussão e 

votação; PROJETO DE LEI n.1.137/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Autoriza o Poder Executivo a costear despesas com inscrições, arbitragens e 
transporte das equipes que irão representar o município no 13º campeonato 

amador de futebol 2022 e da outras providencias. DANILO AUGUSTO BRANCO, 
presidente Autoriza o poder executivo a custear despesa de inscrição Arbitragem e 

transporte do campeonato amador que vai acontecer  são dois times do Lidianópolis 
se Deus quiser esses dois filhos vai se encontrar na final Claudeir, ficando em 

primeiro e segundo e a gente vai estar muito feliz e vamos levar o nome do nosso 
município para fora aí sou favorável  aumento dessas despesas  que a gente tá, que 
nem muitos falou aí é os meninos que estão jogando futebol em nosso município 

que vão está saindo não tá mexendo com droga, não tá mexendo com álcool, o 
esporte sempre traz o bem-estar para família, o nosso município, as famílias nosso 

município e com isso a gente tem que valorizar mesmo Esporte que é um é uma 
maneira da gente valorizar as crianças adolescentes e as pessoas que gostam sou 
favorável presidente; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Favorável sobre o esporte, eu 

também admiro muito o nosso prefeito Adauto que toda a vida ele foi muito 
fanático Esporte o nosso vice-prefeito o Cido Buzato isso aí é bonito, Porque quando 

a gente vê o pessoal jogando bola, no campo até eu estava lá no campo lá eu vi o 
Adauto ele chegava a brilhar os olhos dele, veio aquela molecada jogando isso é 
bonito, quando você pega o prefeito que gosta da forma que ele gosta do esporte, 

a gente fica muito contente, está alegrando todo mundo e quando mexe com o 
campeonato amador a história diferente, vem gente tudo controlado, não vem só 

do o município, tem os vizinhos, isso aí Méxe com município, eu estava lá e se no 
dia do jogo Cruzeiro e Danilo, antes começar o jogo, estava lá no Santo Antônio 
quando eu falei para turma que ia ter o campeonato amador, que era um amistoso 

a representação, você já viu a minha vida já foi diferente alegria do povo foi 
diferente então uma coisa muito bonita, parabéns administração Parabéns 

vereadores Parabéns, vice-prefeito, todo mundo agarrado junto no esporte 
obrigado; CLAUDEIR GORDIANO, referente ao 1.137 voto favorável também as 
projeto  que trata de custear as despesas com inscrições arbitragem transporte que 

são fundamental  esse Amparo para as duas equipes da nossa cidade, então não é 
gasto, é investimento daí vai estar representando muito bem a nossa cidade 

tivemos o cuidado aí de sentar com os representantes das duas equipes estar 
ajudando da mesma forma as duas, então tenho certeza que vai ser um grande 
evento esportivo em nossa cidade. Na sequencia o projeto de lei n. 1.137/2022, foi 

colocado em primeira discussão e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI 
n.1.138/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a 

efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de 
Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias -  foi colocado em 
Primeira Discussão e votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI 

n.1.139/2022. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza Executivo Municipal a 
efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de 

Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providencias - foi colocado em 
Primeira Discussão e votação e aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES 

PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: DANILO AUGUSTO BRANCO, 
Obrigado Presidente, pedi a palavra para agradecer ao executivo  pelo recap na rua 
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, na sessão passada eu comentei que algumas pessoas que mora naquela rua da 
quadrinha tinha me ligado e falando sobre o tapa-buraco,  e daí depois eu paro 

comentou aqui na empresa já tá vindo hoje graças a Deus, hoje a empresa já fez 
um bom trabalho ali perto da quadra, que vai tá trazendo esses benefícios para 
Pessoal que mora ali pedi a palavra também referente ao esporte agradecer a todos 

que estão tão empenhados no esporte e tem várias pessoas que estão aí lutando 
pelo esporte domingo, patrocinando o time fazendo Esporte desenvolver e nosso 

município, prefeitura tá dando um apoio, mas tem muitos empresários muitas 
pessoas que estão ajudando o nosso Esporte, Domingo tivemos a categoria ali de 
da pesada  que jogou contra acho que time de Ivaiporã, Nós estava no campo ao 

lado Mineiro, com time de veterano,  vou dizer que fizeram uma seleção entre 
Manoel Ribas, Arapuã, Jardim Alegre, Ivaiporã e vai jogar contra os veteranos 

nosso aqui, foi um jogo assim para incentivar mesmo o esporte  o resultado não 
importa, o que importa é a gente tá ali confraternizando, tá ajudando no esporte eu 

agradeceria o Cidinho  que foi que que agendou o jogo com os time e é assim nós 
temos vários companheiros no grupo do veterano, que cada dia cada domingo um 
busca um jogo o outro, ajuda na bebida e assim vai, então só agradecer essa 

situação referente ao projeto dos maquinários lá concordo menina que lá atrás  
quando Lidianópolis começou, meu pai foi vice prefeito de Lidianópolis, não tinha 

uma máquina  para trabalhar, não tinha estrada porque a Prefeitura de Jardim 
Alegre não fazia Estrada aqui no município, então a realidade lá de 1993 ela é bem 
diferente do que tá hoje, graças a Deus hoje a gente não precisa fazer loucura nas 

nossas estradas,  então a nossa estrada graças a Deus saiu bastante, trabalha na 
nossas estradas aí, graças a Deus está bem cuidada,  tem alguns carreador para 

fazer, tem, isso é normal, não a gente não vai conseguir fazer 100% uma vez só  
Cido, mas estão bem cuidado, então isso que eu falo, a realidade lá atrás às vezes 
um consórcio você cedeu o maquinário ou não, se era viável e nessa situação 

coloco  a gente, vai ficar essa semana, se colocar no papel a responsabilidade de 
cada um no maquinário, do funcionário, porque eu vejo assim, vamos dar um 

exemplo, desculpa colocar o teu nome parceiro, mas você tá participando da 
reunião, mas pego Bassani, concursado no município de Lidianópolis, pega ele leva 
ele lá para a Cruzmaltina fazer uma estrada, Deus o livre, acontece alguma coisa 

assim, com o Bassani, quem que é responsável, somos nós, para prefeitura somos 
nós município, não, assim o concurso dele é para Lidianópolis, não é para trabalhar 

em Cruzmaltina, então são várias coisas que vai amarrando O Mineiro, então a 
gente tem que discutir muito bem discutido,  porque a gente não pode também 
fazer o funcionário  sair dessa situação,  e muito menos deixar o maquinário na 

mão de outras pessoas, então assim e o que eu entendi de primeiro no projeto, que 
a gente ia ter o consórcio, que ia vim aqui para o município e esse maquinário 

nosso, pessoal do consórcio ia trabalhar que queira participar mas para outro 
município aí a gente tem que pensar novamente, não só agradecer Presidente eu 
acho que tem vários projetos discutindo hoje  todos os vereadores empenharam 

para trazer o parecer favorável  juntamente com doutor Mateus que fez todos 
pareceres, fez todas as reivindicações do projeto  para que a gente possa voltar 

com certeza, melhor possível para nossa população, então uma boa noite a todos 
todos que estão acompanhando pelo Facebook a todos que estão presente que 
Deus abençoe a nossa semana seja iluminada, Obrigado presidente obrigado; 

FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite mais uma vez a todos, eu fico contente sinto 
quando você vem nossa união que às vezes tem algumas dúvidas, assim a gente 

fica mais por dentro, ser um cara bem entendido, você cabe esclarecer alguma 
coisa para nós eu quero também pegar um gancho da conversa aqui aproveitar o 

Bassani que tá aqui, faz hora que nós vem pedir, não eu como os outros Vereador 
pedindo um caminhão prancha, para ficar mais fácil para trabalhar com carro 
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hidráulica dele, e também o povo tá pedindo, se aproveitar que você tá aqui que 
aquele serviço foi feito lá no lampião, no água verde, que faça na Santo Antônio ali, 

até ali no Porto Ubá tem umas pedras arrepiada lá, e até nós estava aqui antes de 
começar a sessão e o Claudeir e André estava aqui, ver aquele menino,  que fala da 
Estrada da Limeira até avisei a ele que só não vai fazer agora sim porque o rolo aí 

não está aprontando assim que tá pronto aí faz lá que daí passa Patrola aí o rolo 
não está em condições aí fica a estrada ruim  porque não respondeu para ele e do 

mais obrigado a todos; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite mais uma vez, eu 
quero nesse momento aqui agradecer  pedir a Deus bênçãos  por cada um de nós 
por estarmos aqui com saúde quero parabenizar o nosso companheiro Vereador 

André e hoje está fazendo aniversário, parabéns André, que Deus te abençoe que 
Deus te ilumine nessa luta, tá, que você seja sempre esse menino abençoado e 

iluminado com pé no chão e sempre querendo o melhor para o distrito de Porto Ubá 
todo mundo discípulo de Lidianópolis tá quero também desejar amanhã o dia 

mundial da mulher, dia da mulher e todos os dias,  aquela mulher guerreira 
lutadeira, trabalhadora, e todo dia, como se diz tá em casa em busca do seu pão de 
cada dia, Parabéns a nós todas mulheres do nosso Brasil, principalmente as do 

nosso município em todos os setores que se trabalham, se Deus abençoe, que Deus 
ilumine e que a mulher sim seja sempre assim, hoje eu vejo que a mulher ela tá 

direcionada em tudo, a mulher hoje ela se destacou na política, no futebol, a 
mulher a caminhoneira a mulher hoje é um exemplo e a mulher hoje eu falo assim 
eu tiro o chapéu, parabenizo, Porque hoje a mulher ela é independente a mulher 

hoje ela senão menosprezando os homens Mas se for preciso ela viver sem um 
homem do lado hoje ela consegue ela vai à luta batalha e vence corre atrás, Então 

parabéns nós mulheres que Deus nos abençoe e nos ilumine, Então se todas as 
mulheres do nosso município se sintam abraçada pela Roseli Aparecida paixão, um 
beijo no coração de cada um, seria palavra presidente; ADEMIR APARECIDO 

CANDIDO, Boa noite senhores vereadores, companheiros e companheiras, Boa 
noite do teu Mateus beira-mar Esse prefeito Aparecida do salto bastante Eliane 

Você assiste no Facebook boa noite a todos, primeiramente quero aqui parabenizar 
o companheiro André pelo seu aniversário, nosso amigo, pessoa humilde simples 
batalhadora, representando o distrito de Porto Ubá e o nosso município, Parabéns 

meu vereador, também Quero aqui agradecer o prefeito Adauto pelo trabalho sendo 
feito nas ruas do município, aqui na rua da quadrinha ali que estava feio, talvez 

buracado, agora tá fazendo aquele recape, tá ficando muito bom é o dinheiro 
público Unificado para o nosso povo e isso é muito importante também agradecer 
aqui é o secretário da saúde do Estado do Paraná o Beto Preto porque ele já dois 

carros para saúde para nós aqui, mais dois gol para atender nosso povo, atender 
Nossa comunidade, isso é muito importante gente, tem vários carros no município 

Mas tá tudo já sucadeado, muito rodado, Então agora eu peço para ele liberou para 
gente da saúde a gente fica muito contente com isso também, que ela queria 
descer o secretário Mário Lozano não companheiro da gente que não entende das 

coisas para ele um caminhão de água uma coisa outra sempre atendendo a gente 
atendendo assim a comunidade de formulário no sítio onde precisa nessa seca que 

tá aí a gente pede a Deus que mande chuva para a gente para voltar nossas 
meninas está sempre ali desempenhando o seu trabalho logicamente junto com o 
prefeito aí para atender a comunidade, também que eu lembrar que o nosso amigo 

Walter pelo tá muito contente que hoje a Luciana veio lá do hospital , Tá bem 
graças à Deus, tá com saúde, tá na casa dela, já e voltando tá muito contente 

pediu para agradecer a comunidade que ajudou em oração o dinheiro alguma coisa 
e ela está bem graças a Deus, está recuperando, pediu assim para compreender 

perguntar às vezes não pode fazer aquela visita que era para ela porque o médico 
pediu por causa que o vídeo e nesse momento agora é muito delicado. então ele 
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pede a compreensão de todos mas que ela tá bem já tá na casa graças a Deus e os 
projetos aí foi voltado aí dos professores das casas do porto Ubá da arbitragem é 

projeto a gente voltou favor porque a gente que realmente vem ajudar o nosso 
município  a desenvolver e também os projetos que vão entrar em tramitação em 
hoje, as máquinas, outro projeto que a gente não pode falar, se vai a favor ou 

contra, porque não foi tramitado hoje, nós vamos discutir a semana com as 
comissões para ver qual que seria o caminho certo, pedir informação para o vice-

prefeito para ajudar a gente aí algumas dúvidas e vereador para mim falou  e para 
a gente se voltaria esse projeto das máquinas e os itens que entraram aí se é isso 
boa noite a todos muito obrigado; ANDRE FAIAN DELFINO, Eu agradeço todos os 

Vereador aí parabéns,  eu agradeço vocês de coração com a nossa parceria nosso 
vice-prefeito, nós estamos junto ali, conversando direto, ali hoje o meu foi lá cortar 

com ele lá do caminhão prancha, aí tá comentando que faz uma falta  Fabinho, 
Para nós poder carregar a nossa máquina lá, que ainda estava falando para ele  

Tem uns par aí que tá precisando de represa, mas não tem como carregar máquina  
não é conversar com o nosso prefeito para turma aí, sempre eles libera para estar 
fazendo esse tipo de serviço,  ajudando a população, mas Deus quiser  se usar com 

o nosso prefeito, tá lutando, correndo atrás para sair esse caminhão prancha eu 
queria falar da limpeza lá do porto que não dá nem comentou da outra vez que o 

Boca saiu de lá mas é Eu fui no dia que o boca saiu de lá, fui lá conversar com o 
prefeito e falei: Prefeito como vai alargar o ponto baixo, tem um funcionário tá 
varrendo a Rua aí, ele falou que vai mandar todos os funcionários duas vezes na 

semana, tu vem na semana, Taina fazendo a limpeza, Não é perto do Porto,  
limpando só que no outro dia eu pessoal, vai ter que dar um jeito de como que nós 

vai estar fazendo para deixar limpo direto,  porque passou de um dia para o outro 
já amanhece sujo, nem os pessoal limpou no outro dia amanhece sujo, aí é 
complicado,  mas vamos ver o prefeito vai estar resolvendo o negócio da estrada tá 

falando aí da Limeira, Rapaz é bravo, falando que precisava arrumar aquela Estrada 
porque nós subia uma subida lá, tem que ir para lá de Moto ajudar por lá  ele tem 

uma chácara lá embaixo, ali e precisa desse apoio do nosso prefeito, nosso vice-
prefeito aí  para estar arrumando a escada, assim  ainda que nosso rolo tá aí, só 
para tá estragado, só para entregar de nós precisamos do maquinário desse tipo, 

logo para estar fazendo a estrada para nós população, Porque nossos população 
paga impostos e para isso  nossa Estrada, Maioria das Estradas Nossa está boa. 

mas tem lugar que ainda precisa dar uma ajeitada e nós precisamos de maquinário,  
Eu penso assim  que nós quem ajuda o outro o outro Ajuda também  Eu penso 
assim e eu queria mandar um abraço para o povo, que trabalha lá nós estamos lá 

para o Mário, por casa grande, é para todos pessoal que trabalha na prefeitura, aí 
sempre trabalhando, a gente vai andando aí no meio deles, vendo o serviço deles 

um serviço de primeira, caprichando com a nossa população,  limpando agora 
começou a reclamação no asfalto aqui na ilha, nós vai descer para o povo também 
fazendo a reclamação então só tá melhorando nosso município , nosso prefeito, 

Alexandre Cury, correndo atrás e ajudando a nossa população e a saúde,  que 
nossa saúde todo mundo fala bem, nossa saúde onde você vai aí para fora , todo 

mundo fala que é nossa saúde Lidianópolis tá em primeiro lugar  já saúde aí o 
atendimento da enfermeira, tudo, então a gente só tem que agradecer a Deus  por 
nosso prefeito, para nós funcionário, Deus abençoe cada um deles de vocês; 

ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, presidente, pessoal, todos já falaram,  então 
nós vamos ficar mais por último, tem que copiar o que eles falaram, eu só vou 

copiar os vereadores de disser aí  sobre o hoje porque estando com Cido , asfalto lá 
perto da minha casa, perto da quadra,  começou hoje é rápido, bem rápido a ele 

que amanhã talvez já termina as ruas e precisa fazer  tá ficando bom pessoal, 
critica no começo, porque é difícil,  até que você chega  arrumar tudo as coisas 
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certinho  é demorado,  Mas o importante é que tá fazendo e também como a Rosa 
disse,  amanhã é o dia da mulher,  a gente tem que dar os parabéns as mulheres  

Principalmente aqui do nosso município, do país,  hoje aqui na câmara de vereador  
mas temos duas mulher,  dona Isabel aí e também é Rosa  que representa a 
câmara de vereador, tem uma que a Eliane, estava aqui a Lúcia, há muitos anos 

aqui também trabalha aqui, então a gente só tem que dar os parabéns ao dia das 
mulheres e a e a Clara está crescendo gente daí de baixo que tá indo aí no mesmo 

sabe, Então parabéns dia das mulheres, agora sobre a semana que vem nós vai 
discutir sobre as máquinas, o Danilo falou aí Danilo é lógico que nós temos que ter 
e eu ainda continuo na Parceria, porque essa semana mesmo conversando com o 

Bassani, tivemos em Lunardelli, onde eles vieram trabalhar com os caminhão final 
do ano, três caminhão trabalhou dois dias, Lógico que essas maquinas, se elas for 

fazer parceria vai o motorista da máquina eu concordo, por exemplo se Nossa 
vereadora, nossa reto escavadeira se for o operador da máquina, nós nem 

empresta, não, cada um com a sua maquina, cada um com sua enxada, como 
sempre fizemos, ele vai trabalhar com a maquina dele porque todos que trabalham 
sua maquina, tem cuidado, até no funcionamento de uma máquina, se ela não tá 

bem, tiver qualquer coisa, estragada, a pessoa já percebe, agora você fazer uma 
permuta de mandar uma aqui, não, aí eu sou contra nessa parte, mas levando 

nossos operador e eu sou favorável, quero agradecer a todos  presentes, boa noite 
a todos; CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite a todos e a todas novamente parabenizar 
a vereadora Roseli paixão pela lembrança aí da data, dia 8 de março, com certeza 

todas as escolas estaduais e municipais estarão desenvolvendo atividades referente 
ao dia internacional das mulheres,  é bom passear um pouquinho na história que no 

dia 8-3-1957, 129 operárias morreram numa fábrica Têxtil na cidade de Nova York 
carbonizadas, então tá aí o motivo da Escolha dessa data de 8/3 e sempre bom a 
gente tá informado do motivo do porquê das coisas, gostaria também tá falando da 

minha indicação que sugere o Executivo a viabilidade da instalação de placas de 
sinalização nas comunidades na nossa cidade, onde encaminhando tem algumas 

placas na Inclusive eu já solicitei direto executivo, faltando algumas placas na 
nossa cidade, em algumas ruas, inclusive da rua onde eu moro, ele falou que já vai 
agilizar e esse pedido aí dessas placas nas entradas das Comunidades o porquê 

desse pedido,  nós temos várias comunidadesn Santo Antônion Santa Terezinha 
Lampiãon Monte Alto e outras, mais e é tão importante está bonitinha sinalizada 

uma placa  igual essas que tem na cidadei os nossos agricultores os nossos 
moradores da área rural merecem também essa qualidade,  essa sinalização é 
questão de mobilidade Rural é os vendedores que vem da região passando eu já 

encontrei algumas vezes na área rural para o carro do meu lado e perguntar viu a 
Santo Antônio, fica onde a Santa Terezinha por onde eu entro então eu acredito 

que vai ficar bacana  bem sinalizadinha, esse é um pedido encaminhado aí para 
nossa administração. Quero também nesse momento lembrar e do esporte a força 
do nosso Esporte que aconteceu no final de semana agora no domingo,  foi uma 

programação excelente, jogos dos veteranos, das categorias de base da nossa 
cidade,  muito movimentado, famílias  vieram de outra cidade, estavam aqui 

presente no nosso município, ver nas nossas instalações e o respeito e a seriedade 
que nós tratamos o esporte aqui na nossa cidade, então não poderia ser diferente 
parabenizar  o secretário Alex que tá iniciando o trabalho, muito bem, já tive 

oportunidade de estar conversando com ele e falando da importância de estender 
esse trabalho para outras modalidades, também eu sei que a cultura do nosso 

município que nós respiramos o futebol, mas nós temos também a galera do vôlei, 
do basquete,  e todas as modalidades, o caráter do qual Jorge vem fazendo um 

excelente trabalho também, então nós temos que incentivar todas as modalidades 
Parabéns aí para o Alex, para administração que o Sport está acontecendo e a 
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proposta é melhorar ainda mais, antes da sessão comentada, já pelo vereador bala 
gato,  pelo André, tivemos a visita do nosso amigo Rafael Maciel, do qual nos veio 

solicitar a melhoria da Estrada da Limeira,  que não vai beneficiar só ele, a família 
dele, é a propriedade dele, mas lá também temos o Tonico, Lindomar, Bativa, 
então ele pediu uma atenção especial para aquela Estrada, nem muito importante 

essa comunicação, é esse diálogo da comunidade,  veja bem, o agricultor teve aqui 
ele falou que gostaria de ficar durante a sessão, mas tinha compromisso e 

acompanhar a nossa transmissão ao vivo, então tem todo o nosso apoio, com 
certeza está, aqui os representantes da nossa administração, vamos ver o possível 
que dá para fazer naquela estrada, em regime de urgência, porque as estradas do 

município estão quase em sua totalidade 100%, então onde está faltando, vamos 
priorizar, vamos fazer um planejamento, a questão do nosso rolo também não é 

que está estragado, acredito que tá acelerando aí, já  Bassane,  Excelente muito 
bom, tá conversando com o profissional da área, dificuldade do rolo é a peça, 

encontrar a peça,  não tem nem na fábrica essa peça, então vamos estar pensando 
aí como administração, quando começa a dar problema demais, vamos ver se a 
gente tem recurso, nessa administração séria, aí e vamos adquirir um rolo maior 

uma máquina, nova Aliás a nossas máquinas estão excelentes condições só esse 
rolo aí que não tá afinado com a orquestra, vamos buscar um rolo novo e não 

esquecer da prancha também, então solicitada pelo bastante nós não esquecemos 
reivindicamos aqui diversas vezes, aqui nessa casa e vamos trabalhar em cima 
disso aí, eu gostaria também de está falando aí do dos programas, dos projetos que 

tiveram aqui nessa noite, sendo votada,  que prazer enorme da gente está nessa 
casa aqui encaminhando esses projetos, nós nas comissões quantas vezes nos 

reunimos nos dedicamos e fizemos o nosso trabalho de vereador, foi sentar analisar 
para acelerar esse processo que tanto os nossos munícipes esperam  que a sua 
casa em relação também, Agricultura Familiar são quase R$ 164.000,00  de 

investimento, reprogramação de dinheiro para investimento na agricultura familiar, 
dando uma cidade que vai ser utilizado, esses utensílios aqui na feirinha do 

Produtor, então a nossa agricultura também, levado a sério no nosso município, 
piso salarial dos professores, estão debatidos estão apoiado também uma 
satisfação muito grande, e falando dos professores, nos Lembramos, e lembrando 

que que não passa só pelo salário do professor, e todo um projeto é um processo  
acabou de entrar em contato comigo o meu amigo Roberto, reivindicando aquele o 

ônibus para levar as crianças para escola, que começou esse projeto, tem certeza 
que o Cido lembra dele, esse projeto começou, iniciou na nossa cidade o ônibus 
passa de manhã pegando as criancinhas, nem as criancinhas do Pingo de Gente 

aqueles menorzinho e levando até a escola, porque não,  porque não vamos 
estudar, continuidade desse projeto,  está atendendo as nossas criancinhas dia de 

chuva, dia de frio, e tanto que ajuda os pais,  de repente o pai está se arrumando 
para sair para trabalhar, e aquela disponibilidade, daquele tempo, ali faz toda 
diferença, então se leva essa reivindicação, aí feita pelo nosso município, Roberto é 

sobre o consórcio das máquinas coloquei aqui primeiramente  já debatemos aqui na 
hora da tramitação do projeto de maneira, nenhuma eu vou deixar de ouvir os 

profissionais da área, entender como funciona esse consórcio, Quando eu chegar 
aqui, falar que sou favorável sou contra nesse momento eu ainda não tenho 
informações para votar nesse momento, o projeto tramitou, o nosso Presidente diz 

nós vamos ter esse tempo nas comissões e nós vamos percorrer, vamos conversar 
com a administração, ver prós e contras, Vamos ouvir os nossos funcionários para 

entender melhor esse consórcio, e lembrando que não é só estrada,  mas temos 
que avançar, se as estradas estão aí, quase 100% na sua totalidade, bem vamos tá 

pensando em projeto de lei para avançar porteira dentro dessas propriedades, se o 
legislativo autorizar, porque não estiver recurso, tem que parar com esse negócio 
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na Estrada Principal, se tem um pequeno agricultor lá, que tem vontade de fazer 
um tanque de piscicultura vamos fazer  você vai construir a sua casa lá na área 

rural Vamos fazer um spray nada o que depender de nós aqui, fica claro para 
administração, nós vamos estar aqui para apoiar esses bons projetos que vem para 
casa, estamos aguardando em relação à questão do funcionário que não foi citado 

pelo vereador Danilo,  que tem a periculosidade, Isso é fato,  mas nós vamos estar 
consultando o jurídico também Dr Matheus, já fico nosso pedido aí doutor Matheus 

para está analisando essa situação, para na hora do voto aqui nós estamos bem 
amparado, Tem certeza que a sua competência com a sua agilidade que você vem 
trabalhando essa casa nós vamos estar sempre bem amparado, quando se dizer a 

palavra lei, seria essas minhas palavras senhor presidente obrigado pela 
oportunidade tenho todos uma boa noite e aqueles também que nos acompanha 

pelas redes sociais não é uma excelente semana e que ficamos todos com Deus. 
Presidente ODAIR JOSE BOVO, Obrigado Vereador, então chegamos mais um final 

de uma sessão na minha fala prometo ser curto, porque já se passamos mais de 
duas horas de sessão, mais longa deste ano, mas tem que falar  preocupado 
também com o projeto de lei 1.138 e 1139, estive conversando com o Executivo 

tirando informações no qual em relação às maquinas e equipamento que vai vir, a 
feira eu tenho satisfação em falar da feira, porque lá quando eu comecei conversar 

eu fiz a indicação dessa feira, até houve um transtorno, um dia aqui  que a gente 
comprou com sinceridade, mas depois a gente conversa contigo, com Adauto  
pessoal do vier aqui a gente entrou em acordo, então eu tenho prazer, está falando 

da feira, porque é um assunto que começou lá atrás, mas é um pedido meu, para o 
prefeito e esse aconteceu durante esses quatro anos, a feira não está acontecendo 

por causa da pandemia, mas a gente é cobrado, muito não só eu como todos os 
vereadores, em relação a esse Barracão que está se fazendo aqui ao lado,  
barracão da feira, que o pessoal fala, esse barracão de uma Emenda parlamentar 

do deputado federal Sérgio Souza, e lá, no qual essa mais uma vez estou falando 
esse projeto, essa emenda era para fazer um portal aí, os vereadores juntamente 

com prefeito, enfim transformando essa emenda na qual colocamos como Barracão 
e lá na emenda, era 300 mil acho, prefeitura entrou com porcentagem e daí então 
teve problema de licitação, processo do mesmo, da pandemia as coisas assim 

pareceu tive que fazer um aditivo,  esse aditivo aí praticamente dobrou, Mas aí o 
pessoal já tá sabendo, então eu cobrei novamente Prefeito,  Como tá a situação 

Estamos ganhando, comprando os equipamentos, e o barracão ainda não existe,  e 
vai fazer 4 anos e está ficando feio para o município, eu cobrei o prefeito que disse 
que a caixa  tá praticamente liberado para nova licitação, e vai dar andamento a 

obra e nós temos que cobrar por que a população nos cobra, então município 
novamente vai tirar cerca de R$ 280.000,00, então veja que praticamente dobrou a 

obra, então, município que vai ter que arcar com essa diferença em relação aos 
fatos geradores se manifestou e seus falta também município tá fazendo com 
recurso próprio R$ 100.000,00,  se você acha que é R$ 100.000,00, recursos o 

próprio, economia do município, aquilo que ferrugem falou, aquilo que nós 
economizamos, aqueles tributo que nós não se pagamos ao município  se 

transformando em alguém ao município no qual esse os falta, enfim todos os 
projetos ferrugem também, gostaria de está falando aí é muito debatido nesta 
sessão de hoje a relação ao consórcio a esse projeto eu peço educadamente a 

todos vereadores,  Nós estamos atropelando as regras dessa casa, com muita 
educação peço a vocês, porque o projeto tá vindo, tá sendo transmitido, e nós não 

estamos levando nem as comissão, trazendo aqui em discussão nesta seção, aí leva 
o pensamento errôneo as pessoas que tá assistindo em casa, colocando um 

vereador contra o outro,  aquele a favor, criar, contra, Então primeiramente nós 
temos que entrar em consenso junto com as comissões, Por isso as comissões são 
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fechadas, depois então volta a falar, falei na sessão passada, depois o nosso 
advogado, temos dois advogado Graças  a Deus, nessa casa de leis, os dois 

advogados para canalizando aí sim a discussão em plenário, Tá novamente eu falo 
para vocês, eu poderia está falando do consórcio, também aqui  como vocês 
falaram, mas eu vou deixar para a sessão que vem,  que vai estar comissão se 

reuniu comentando ai, sim na aprovação, a palavra está livre, cada um pode 
expulsar da maneira possível em relação ao pedido do vereador Danilo, aquela hora 

você pediu uma reunião  com funcionário, essa reunião já Aconteceu,  Prefeito me 
passou com todos os agentes ou se faltam poucos não sei e Inclusive a presença do 
presidente sindicato, então essa semana já aconteceu eu não sei se há necessidade 

de ter outra reunião, então eu tenho que formalizar isso aí, tem que formalizar tá 
mas eu já passei, Prefeito para você disse que fez a reunião, então a gente tem que 

está andando de forma legal eu acho, que era isso que eu tinha que está falando e 
também  esquecendo aí, rosa e Isabel em nome de vocês já foi nomeado, você já 

falaram, eu também quero desejar a todas as mulheres do nosso município e em 
especial a minha mãe e a minha esposa, enfim a todas as mulheres que nesse 
município nos representa é com muita alegria e com muita honra que a gente tem 

vocês  como como mãe,  quem não é mãe, como é que se fala de verdade mas é 
mãe espiritual, e também não esquecendo a todo o pessoal de casa aí do 

aniversário do nosso amigo Vereador, falhar um jovem que luta muito Vereador a 
gente sabe da tua correria, do teu corre,  como é que se diz pelo município e 
principalmente pelo distrito de Porto Ubá, a gente sabe a tua vontade de vencer, e 

de lutar, que você tem, então nós desejamos dessa em nome de todos os 
vereadores nessa casa de lei parabéns, felicidades, que Deus sempre te ilumine e 

te proteja. Eu agradeço mais uma vez a presença de todos vereadores aqui, 
presente dos nossos advogados, presença do Cido e vice-prefeito, que sempre está 
nos acompanhando Bassani, que é funcionário exemplo aí do município vem 

prestando um trabalho magnífico, aí a Eliane que representa também a 
comunidade, enfim e a todos vocês que estamos acompanhando pelo Facebook 

pela internet não só Lidianópolis mas todo Brasil, até tem uns algumas curtida aí 
nível de exterior, aí no mundo, então a gente agradece a todos mais uma vez Enfim 
estamos aí trabalhando em qual município de Lidianópolis então eu declaro 

encerrada a quinta sessão ordinária do dia 7 de março do ano de 2022, então 
Todos tenha uma boa noite fique com Deus e tenha uma próxima se ele nos 

permitir amém. E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi 
gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor 
Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo 

Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  
 

 
 
      ODAIR JOSÉ BOVO                                        CLAUDEIR GORDIANO 

            Presidente                                                       1º Secretario 
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